

Budget für Fussball-EM 2025 in Basel genehmigt

Uefa Women's Euro Die Basler Regierung hat das Budget für die Austragung der Spiele der Uefa Women's Euro 2025 in Basel genehmigt. Es handelt sich um eine Summe von 11,95 Millionen Franken, wie die Regierung mitteilte.

Die grossen Budgetpositionen würden die Personalkosten, die Sicherheit und die Mobilität sowie die Fan-Erlebniszonen auf dem Barfüsserplatz und dem Messeplatz mit sportlichen und kulturellen Begleitprogrammen betreffen, heisst es. Im Basler St.-Jakob-Park werden vom 2. bis 27. Juli unter anderem das Eröffnungs- und das Finalspiel ausgetragen. (SDA)